

Der Ländervergleich zwischen Thüringen und Sachsen war der letzte in dieser Art. Es ist schade, dass der Mehrkampf im DKBC nicht angenommen wurde. Das war eben keine Erfindung der alten Bundesländer. Thüringen wird im eigenen Land diese Wettkampfform beibehalten.

Auswertung:

Der Gesamtsieg ging an Sachsen, mit 5943 Punkten.

Thüringen hatte 5695. die fehlenden 248 Punkte resultieren aus der Leichtathletik, hier waren die Sachsen eindeutig besser.

Unsere Sportler konnten weder Seilspringen noch Keulenzielwurf.

Die Hauptdisziplin Kegeln wurde von den Thüringern gewonnen.

Die Thüringer gewannen mit 4081 Holz, die Sachsen erspielten 4028 Holz.

Unsere Mädchen spielten 2027 ( Schnitt 405,4 )

Die Jungen spielten 2054 ( Schnitt 410,8 )

Der Einzelsieg bei den Mädchen ging an Sachsen mit 636 Punkten,  
der 4. Platz an Stefanie Tausend mit 580 Punkten.

Der Gesamteinzelsieg bei den Jungen ging nach Thüringen an Thomas Eichberg  
mit 631 Punkten, den 3. Platz belegte Christian Zeh mit 616 Punkten.

Unser Teilnehmer:

	<b>LA</b>	<b>Kegeln</b>		<b>LA</b>	<b>Kegeln</b>
Tausend, Stefanie	153	427	Thomas Eichberg	189	442
Richter , Maria	180	395	Zeh, Christian	195	421
Ehrenpfordt, Brigitte	153	397	Saul, Benjamin	185	416
Klug, Katja	136	404	Kraus, Steffen	208	393
Haupt, Katharina	117	404	Wünsch, Daniel	141	383

Fazit: Der Sportplatz und das Seilspringen sollten wieder in den Vordergrund treten,  
unsere Übungsleiter und Trainer sind hier gefragt.

Peter Jakob  
Erfurt 22.08.2004